

ぽかぽか新聞



2013・1
Vol. 43

謹賀新年



新年明けましておめでとうございます。
平成も25年となり四半世紀を迎えました。そして「ぽかぽか新聞」も5度目の正月をむかえることが出来ました。これからもがんばって親しみのある会社を目指す意欲いっぱいのサン・フロアホーム（株）の東です。新年を迎え弊社の今年の目標は以下のように決めました。



1. 世代交代をはかる。 2. 初心にかえる。 3. 次世代床暖房の普及を目指す。

- 1) 数年前まで若い人が採用できず20代がいなくなり、工務部の平均年齢も2年前51歳でした。しかしここ2年で20代を採用し40歳に若返りました（採用しないと53歳でした）。今年はこれら若人に1人前になってもらいます。また先輩社員には、もう一つ上の仕事を行い仕事の幅を広げる事を目指してもらいます。
- 2) 弊社は創業からの施工物件の資料がほとんど残っているのですが、それを見ていくと当時は「床暖房」という言葉は普及しておらず、「床暖房」とは何か、どんな良さがあるのかを丁寧に紹介し、暖房条件等を計算して提示していました。また完成後データを測定し計算の確認もしていました。そんな資料がたくさん残っています。「床暖房」の普及のため努力していたのです。今は「床暖房」が普通になったので、経験に基づく設計や現場での工事対応に努力工夫はしていますが、暖房計算、維持費などの比較資料の作成、その結果の検証等々の資料作成は少なくなっています。それを昔のように「床暖房」の良さを正確に提案・営業する会社を目指します。
- 3) 最近、住宅の断熱性能が非常に良くなりました。それに伴い床暖房で必要とされる床温度が低くなっています。今まで床温度が若干もの足らなかった空気や水を介して間接的にフローリングを暖めるシステム（土間暖房やアクアレイヤー）でも快適にすごせます。空気や水を介することにより、床暖房の上にもものを置いた場合に起こる「こもり熱」が起きにくいため、家具等を気にしないで施工でき、部屋全体を暖めることが出来ます。またヒートポンプシステムの普及で維持費も安くできます。これらの1ランク上の省エネで快適な次世代床暖房の普及を目指します。
また私個人の目標は、今年は60の手習いじゃなく50の手習いで何か習おうと思っています。学生の時みたいに武術がいいかな。
本年もよろしくお願いいたします。

明けましておめでとうございます

ふい〜だむ

今年も頑張って新聞を書いていきますので、お付き合い頂ければ幸いです。よろしくお願いいたします。
この間、私は昨年オープンした東京スカイツリーに登ってきました。昨年オープンしたばかりと言う事で、当日券の場合相当時間がかかると思いきや、1時間半の待ち時間で登る事ができました。東京スカイツリーには、4機のエレベーターがあり、それぞれに四季を表す内装が施されていて、私は残念ながら行きも帰りも春(桜)でした。他の季節のエレベーターに乗りたかったのですが、人が多いので文句は言えません。
また次の機会の楽しみにします。

最初の展望台(地上から350m)までは、アツと言う間に到着。すぐに、展望回廊(地上450m)のエレベーターへ。驚く位遠くまで見渡す事ができます。ついつい、以前私が住んでいた場所を探してしまいました。建物自体はさすがに見つける事が出来ませんでした。...

夜には、ライトアップされるという事で再び訪問してみました。私が見た日は、青色でとてもきれいだったのですが、ホテルに帰ってビックリ。私の泊っていたホテルの部屋からライトアップされた東京スカイツリーがきれいに見えるではありませんか。こんなおちってあるもんですね。



夜の東京スカイツリー

浅草からみた景色

サン・フロアホーム社員一同 今年の抱負



年男

工事グループの村田です。だんだんと年を取れば取るほど1年が早くなり、たったこの間今年の抱負を書いた様な気がしますがまた新しい年が来てしまいました。そしてついにへびの年になってしまい年男になりました。次回のへび年には還暦とゆうことであっさり年老いてしまい昨年あたりから老眼で書類等が見辛くなりだんだんと老後に向かってまっしぐらであります。真面目な話今年の抱負としてとにかく一年間病気をしない体作りを目指そうと思っております。食べ物に気を付けてよく眠るこれしかありません。へびの様にニョロニョロとマイペースで笑いの絶えない1年にしようと思っております。



年女

今年は、年女で厄年でもあるので、一番は、健康に気をつける事。
また、これを機に学生時代の同姓の同級生を訪ねてみる事。と言っても私を入れて3人なので、そんなに難しい事でもないですが・・・。(北海道とイギリスを訪問予定)後は、資格に挑戦する事。何の資格を取るかは考え中ですが、少し難しい物に挑戦する予定です。



年男

健康が一番体調に気をつけて1年をおごしたい。
老体には、仕事・レジャーにメリハリをつけ時間の配分は休養優先とある。



娘に買った電子ピアノ、もう何年も全く触れずもったいない。では私がやりましょう。四十の手習い、バイエルから始めよう!クイーンの本・ピアノソングブックでもやっちゃいましょうかね。



岡原

この頃携帯電話でメールをすることが多くなり、ひらがなを漢字に変換するばかりなので漢字を書けなくなってきました。今年は漢字を勉強し漢字検定に挑戦してみようと思っております。



中尾

昨年の8月に育児休暇を終えて仕事復帰した中尾です。最近料理に目覚めた4歳の娘と時間がとれる時は一緒に料理をしたいです。



中村

知識を身につけ経験し仕事の幅を広げたい。昨年は子供も産まれ良い一年だったので、今年も仕事に家庭に充実した一年にしたい。



安東

ようやく下の娘の夜泣きが収まり自分の時間が持てるようになったので、興味のあることを勉強したり、定期的に運動しようと思っております。



山尾

資格を取得する!入社してまだ何一つ自信をもってできるものがないので、一つ一つでいいので自信をもって「できる!」と言えるように仕事を任せてもらえるように成長したいと思っております。自分自身の成長と資格の取得、大きい二つの目標を達成出来るように努力したいと思っております。



よっちゃんの巻

★ ルーテル保育所のメンテナンスをしました。 ★

こちらは中区鶴見町の平和大通りにある保育所で、平成6年に建設されその際床暖房を採用頂きました。18年が経過した昨年末コントローラが故障したので新しいものに交換いたしました。この機会にあらためて操作方法の確認しながらご説明し、これからも使って頂けるようにしました。

床暖房ってどうですか?と先生方へお聞きしました。「床暖房はエアコンと違って空気が乾燥しないのがいいですね。保護者の方からも評判がいいんですよ。」ここの子供達は一年中裸足で過ごすようで床暖房が役にたっているようです。「ただ廊下にも床暖房があったらよかった。職員室にもあればもっとよかった。」とも言われておりました。先生方のお声、これからの仕事に生かしていきたいと思っております。末永いお付き合いを宜しくお願いします。



元気がいっぱいの子供達です。

床暖房のことなら私たちにおまかせ下さい!!

サン・フロアホーム株式会社

〒736-0083 広島市安芸区矢野東4丁目13-10

☎ 082-888-5137

FAX 082-888-5243

www.sanfuroa.com

✉ info@sanfuroa.com